

さわかぜ

sanwa chiku-syakyo

到来!!
台風シーズン

呼び覚まそう災害の脅威

警戒レベル4で全員避難



避難の勧告はなくなりました

これまでに使用されていました。これまでの大暴雨警報が見直され、レベル4にあります。ここでは、これまでと変わった身近な避難指示に統一されました。したがって、警戒レベル4では危険な場所からの全員避難が求められます。(上図)との考え方から、これは、今までレベル4に避難指示と勧告があることから、どちらが危険が高いか解りづらいことは、今までレベル4||避難指示に統一されたものです。一危険な場所からの避難には垂直避難も含まれます。お住いの地域の水害ハザードマップを確認し、いざという時の避難対応をご家族で話し合つておことも命を守るため

安心・安全部の高山さんが、本格的な台風シーズンが、まさに迫る時期となりました。三年前の二〇十九年、九月九日未明に千葉県を直撃した台風十五号は、超える住宅被害、樹木倒壊等による停電、生活インフラにも多くの被害をもたらしたことは、記憶

す。安心・安全部 部長 高山 弘



に新しいことがと思います。さらにこの年は、その後も十九号(十月十二日)、二十一号(十月二十日)と二ヶ月足らずに三つの台風が重なり、自然の猛威に曝された年でもありました。この経験を契機に、三和地区内でもそれぞれの自治会が、市危機管理課の呼びかけに呼応し、自治会館を一時避難所とし

安心・安全部として、今後、各町会のこうした取組みを調査し、広報を通じて紹介申し上げ、地域の安心・安全への意識を高めて頂くよう努めます。

てまいりたいと考えております。一方、こうした災害対策では、全国レベルでの非常食の備蓄や緊急時の医療品を備える自主的活動が広がっています。ドマップの更新が進められています。どんな変更がなされているかについて、左記にて解説をまとめておりますので、ご一読願います。

拡がり見せる自主的備え 注意報やハザードマップも変化



浸水のリスクはどの程度なの?

二〇一九年の台風一九号は、長野県に豪雨をもたらしました。長野県に豪雨をもたらし、千曲川が決壟流域に於ける死者一〇七名に至る大災害でした。

国は、これまでの百年で二百年に一度と言う確率的水害をベースとした浸水域を、千年に一度と言ふ基準に置き換え、ハ

ザードマップを更新しています。市原市は、防災マップを二十年に全戸配布しておりますが、上図上段は、同マップから掲載。下段は、最新の浸水域(インターネット上)であり、色の濃さにより、水深が表示されます。一度、確認して見ては如何でしょうか。また、宅地建物取引業法も改正され、取引に際し、このハザードマップの確認が義務化されています。(市は八月最新版配布)

残念ながら福祉バザーは中止とします

今年度、十月十六日実施の計画に基づき、実施に取組んでまいりましたが、市社協連絡会(十一个地区)社協参 加場に於いて、コロナ

の第七波感染拡大の状況を勘案し、中止するこれが確認され、準備に取組んで頂いた関係者の皆様、地域の皆様、ご了解のほどお願い申し上げます。



地域づくり部 部長 渡邊 正

[たすけあい三和] 男女支援員募集

- ♥たすけあい三和では支援員の方々を募集しています!
- ♥実働に応じ規程に定めた手当が支給されます!
- ♥男性→依頼に応じ、庭の手入れや草刈りなど
- ♥女性→依頼の受付や屋内清掃など
- ♥募集受付はサンハートまたは 070-5452-8333 まで



回顧錄

平成二十二年に発足した農業法人・さんわ担い手組合は、順調な取り出しとなつたが、その翌年、組合存続の危機に直面することとなつた。

はもとより、農業資機材は、専業農家さんに頼り切っていたことから、正に一大ピンチに陥った。

発足当初の私は、担任手組合のお手伝いをする程度の軽い気持ちで参加をしていたが、この危機に際し、何とか組合を存続して欲しいと言う仲間の強い期

農事組合法人 『さんわ担い手組合』

シリーズ ③

内にあった心の葛藤 「やるつきゃない」の腹ぐくり

待の一方、自分自身も、やつと立ち上がった。うる訳にも行かないといふ心の葛藤があつた。結果として、これと言つた勝算があつた訳ではないが、これはもう、『やるべきやない』と腹をくるることにした。以降、県に出向いての相談や、農機具購入の資金調達に奔走する傍ら、新たな組合員の勧誘も併行し取組んだ。幸いにして、人貞面では地域の人達や親戚の協力を得て体制の確保が出来た。肝心の機材の方は、作付を優先し、まず田植え機を、収穫期にはコンバインをと、順を

に、資金不足のため、買い揃える有様。
現状は、常雇雇用者四名、パート員一
名の組織体制の下で、一時金を支
給するまでの間に組合経営改善が進んで
いる。法人化を前提に、モガキを振り返ると、

福増花の会】通いの場
（谷 光彦）代表者は、福増町会の高齢者が中心になり、同町会の環境整備・美化活動・茶話会を通じ体力維持や健康寿命の増進に取組んでいます。

この会の活動は、毎月第一・第三の土曜日、朝八時から、福増公民館と農免道路の間にある花畑の手入れ（種まきや植え付け）に取組んでいます。

登録会員は二十名、當時十五名前後の会員が活動に参加しています。

会のモットーは、とにかく無理をしないことで

人の輪(和)を大切に



特別養護老人ホーム
グリーンライフ・ネクステ

広報紙さわかぜでは、地区内に立地する高齢者福祉施設である3つの社会福祉法人を順を追って紹介しています。

2回目となる今回は、福増にあるグリーンライフ・ネクステを取材しました。

< 施設概要 >	
経営主体	社会福祉法人 山の神福祉会
理事長	山岡 亮
名 称	特別養護老人ホーム グリーンライ・ネクス 入所定員 100名 ショートステイ グリーンライ・ネクス 入所定員 20名 デイサービス グリーンライ・ネクス 利用定員 30名 居宅介護支援センター グリーンライ・ネクス
敷地面積	9,960.15m ²
建物面積	3,345.92m ²
延床面積	5,593.54m ²
建物構造	鉄筋コンクリート造り 地上2階
協力病院	あおばクリニック やりたクリニック 姉崎病院 おゆみ野中央病院
協力歯科	石渡歯科医院

Q 特養以外の事業はどうなっていますか? A 短期入所生活介護(ショートステイ)や、通所介護(デイサービス)など、サービスも展開しています。

Q 施設として、目標とされていることなどござりますか? A 法人の基本理念である「生きる喜びを共に感じる」を、文字通り実現できるよう、職員・スタッフはもとより、関係者のみなさまと共に、その実現に力を合わせて参りたいと思ってい



花床の手入れも大切な作業



みごとな開花に目が留まります



茶話会では会話にも花が咲きます！

全室個室でプライバシー重視
社会福祉法人・山の神福祉会



【お楽しみ会も盛り沢山】

ます。運営上で何かご苦労されていらっしゃることはありますか？

いえ、今はコロナ対策ですね。利用者様やご家族の皆様へも感染防止上のご負担をお掛けしておりますし、地域のボランティアの皆様と協力した卒業事業も、見送りとせざ

記者 コロナ禍の影響は本当に大きいですね。職員・スタッフのみなさまも感染予防に留意をされ、引き続き、地域福祉にご尽力頂きたいと思います。

有難うございました。